

**LOCAL | Política**

**El PP solicitará al equipo de gobierno de la Diputación que no discrimine a los municipios mayores de 20.000 habitantes**

**Según María Jesús Botella, se trata de una situación "injusta", ya que tendrán menos respaldo a la hora de recibir inversiones**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 19 de mayo de 2016 - 17:34



El

Partido Popular solicitará en la Diputación de Córdoba que la institución provincial no discrimine a los municipios de más de 20.00 habitantes así como la dotación y puesta en marcha, sin más demoras, del Centro de Iniciativa Empresarial de Priego.

Así lo ha anunciado esta mañana la portavoz adjunta del grupo popular en la Diputación de Córdoba, María Jesús Botella, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la sede del PP prieguense en que ha estado acompañada por el portavoz del grupo municipal

Según Botella, la Diputación de Córdoba, “es una administración fundamental para el desarrollo de la provincia de Córdoba y de los municipios de la provincia de Córdoba, sobre todo los municipios del ámbito rural”.

Importancia de la administración provincial que, a juicio de Botella, “se vio de manera muy clara en los cuatro años en los que gobernó el PP y en los que María Luisa Ceballos fue presidenta de la Diputación”, recordando en este sentido que de 2011 a 2015, “la Diputación invirtió en Priego en torno a 5 millones de euros”.

Tras enumerar alguna de estas actuaciones, la portavoz adjunta del PP en la Diputación de Córdoba, anunciaba que su formación estará muy pendiente, “para que Priego reciba la atención que se merece”, mostrando su preocupación por lo que calificó como el “maltrato” al que el equipo de gobierno de la institución provincial está sometiendo a los municipios de más de 20.000 habitantes, algo que para Botella, “es injusto, ya que tendrán menos respaldo a la hora de recibir inversiones y se les exigirá un mayor porcentaje a la hora de cofinanciar las inversiones”.

De ahí que Botella anunciara que el PP solicitará al equipo de gobierno de la Diputación, “que siga atendiendo a los municipios de más de 20.000 habitantes sin que exista esa discriminación y sin que se pongan límites que suponen una discriminación negativa y absolutamente injustificada”.

Igualmente, la diputada provincial del PP añadía que su formación exigirá a PSOE e IU, socios de gobierno en la Diputación, “que sigan apostando por los municipios con aldeas, con núcleos de población diseminados”.

Por otra parte, Botella hizo referencia a uno de los temas que se plantearán en el próximo Pleno de la institución provincial, relacionado con el futuro del Centro de Iniciativa Empresarial de Priego, que tras su inauguración en la primavera del pasado año 2015, “debe dotarse de contenido para que comience realmente a funcionar y sea una herramienta de apoyo para los emprendedores de la zona”, ya que como advirtió,

“puede ocurrir lo mismo que con el CIE de Luque, que lleva muchos años cerrado”.

Por último, María Jesús Botella recordaba alguna de las demandas históricas que la Junta tiene contraídas con Priego, entre ellas la concesión del grado medio del conservatorio, las mejoras en la A-333 y la A-339, o la dotación de especialidades médicas para el Centro de Salud, reprochando por ello la actitud que en la última década la Junta ha mostrado con nuestra localidad.